
AEROPORT	  DE	  SION	  –	  AGISSONS	  VITE	  ET	  BIEN	  !	  

Depuis	  la	  sortie	  du	  rapport	  EPFL	  et	  les	  décisions	  prises	  par	  le	  Canton	  du	  Valais	  et	  la	  Municipalité	  de	  
Sion	  concernant	  le	  futur	  de	  l’aéroport	  de	  Sion,	  les	  suggestions	  fusent	  de	  partout.	  Les	  partis	  si	  peu	  
actifs	  sur	  le	  sujet	  jusqu’à	  ce	  jour,	  y	  vont	  chacun	  de	  leur	  proposition.	  	  

Dans	  ce	  dossier	  complexe,	  «	  seul	  le	  Canton	  est	  habilité	  à	  traiter	  avec	  la	  Confédération	  »	  	  si	  l’on	  se	  
réfère	  aux	  déclarations	  effectuées	  par	  M.	  André	  Blattmann,	  chef	  de	  l’armée	  suisse	  lors	  de	  sa	  
conférence	  de	  presse	  du	  29.05.2012,	  qui	  de	  plus	  prend	  en	  otages,	  	  la	  place	  d’armes	  de	  Saint	  Maurice	  
et	  la	  Patrouille	  des	  Glaciers.	  

Or	  que	  se	  passe-‐t-‐il	  actuellement	  ?	  	  

La	  Confédération	  n’a	  pas	  officiellement	  déclaré	  accusé	  de	  réception	  de	  la	  requête	  cantonale.	  Le	  
Canton	  qui	  a	  retenu	  le	  scénario	  1	  avec	  le	  retour	  à	  la	  situation	  2001	  et	  ses	  576	  mouvements	  de	  FA/18	  
tout	  en	  demandant	  une	  étude	  approfondie	  du	  scénario	  3	  en	  cas	  d’abandon	  des	  activités	  militaires,	  
est	  devenu	  silencieux.	  	  La	  Municipalité	  affine	  sa	  requête	  et	  demande	  à	  être	  écoutée	  sur	  la	  
suppression	  des	  jets	  à	  réaction	  et	  ses	  propositions	  de	  synergie	  en	  termes	  de	  maintenance,	  entre	  
l’aéroport	  civil	  et	  la	  Base	  aérienne.	  	  

L’Aras	  qui	  soutient	  les	  démarches	  du	  Canton	  et	  de	  la	  Municipalité,	  avec	  une	  application	  décalée	  dans	  
le	  temps,	  retour	  à	  la	  situation	  2001	  rapidement	  	  et	  suppression	  des	  mouvements	  de	  jets	  à	  réaction	  à	  
court	  	  terme,	  propose	  à	  tous	  les	  acteurs	  concernés	  à	  savoir	  les	  Forces	  aériennes,	  le	  Canton	  et	  	  la	  
Municipalité	  de	  stopper	  ces	  discussions	  stériles	  par	  presse	  interposée	  et	  de	  se	  remettre	  à	  table	  	  afin	  
d’établir	  une	  liste	  de	  mesures	  et	  son	  calendrier.	  	  

La	  relance	  du	  groupe	  de	  travail	  «	  aéroport	  militaire	  »	  dont	  les	  travaux	  avaient	  été	  interrompus	  en	  
2008	  lors	  de	  la	  décision	  d’attribuer	  un	  mandat	  d’étude	  à	  l’EPFL,	  prend	  ici	  tout	  son	  sens	  puisque	  
l’ensemble	  des	  éléments	  qui	  avaient	  remis	  en	  cause,	  ont	  maintenant	  reçu	  des	  réponses	  claires	  et	  
chiffrées.	  	  

Que	  nos	  autorités	  donnent	  à	  ses	  concitoyens	  du	  Valais	  Central,	  assourdis	  par	  tant	  de	  nuisances	  
(n’oublions	  pas	  l’utilisation	  journalière	  de	  l’espace	  aérien	  valaisan)	  ,	  une	  image	  positive	  et	  
constructive	  dans	  ce	  dossier;	  qu’elles	  ne	  se	  perdent	  pas	  en	  palabres	  inutiles.	  N’oublions	  pas	  non	  plus	  
les	  nombreux	  projets	  en	  cours	  d’étude,	  dont	  les	  principaux	  –	  Agglo	  Sion	  et	  le	  Campus	  universitaire	  –	  
seront	  générateurs	  de	  postes	  d’emplois.	  	  	  	  

Il	  	  faut	  savoir	  dès	  aujourd’hui,	  ce	  que	  nous	  voulons	  transmettre	  à	  nos	  enfants	  et	  ce,	  avant	  qu’il	  ne	  
soit	  trop	  tard.	  

	  

Aras	  par	  son	  Président,	  Schroeter	  Jean-‐Paul	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

	  	  

	  	  	  

	  	  	  	  	  


